

RÉFORME DE L'ASSURANCE CHÔMAGE

**LE SNU PÔLE EMPLOI FSU
PLUS QUE JAMAIS OPPOSÉ À CETTE
PRÉCARISATION CROISSANTE ORGANISÉE
PAR LES POUVOIRS PUBLICS.**



Aujourd'hui 1^{er} décembre 2021, le dernier étage de la réforme de l'assurance chômage voulue par le président de la République entre en vigueur.

Cette réforme injuste par nature entraînera, à l'opposé de la rhétorique gouvernementale, toujours plus de précarité pour les plus fragiles et toujours pas de devoirs pour le patronat.

Comme l'a démontré le rapport de France Stratégie, la théorie du ruissellement est une pure mystification puisque loin de porter ses fruits et de permettre aux catégories sociales les plus pauvres de sortir de leurs situations précaires, elle a permis au contraire aux plus riches de s'enrichir encore plus.

En d'autres termes ce n'est pas la théorie du ruissellement mais bien la théorie de l'aspirateur que ce gouvernement a mis en place.

Et non content d'avoir encore plus détourné au profit de quelques-uns les richesses produites par l'ensemble de la société française, il continue sa guerre contre la majorité de la population, celle qui produit les richesses. Sans aucune contrepartie exigée du patronat et des actionnaires.

Le SNU Pôle emploi FSU réaffirme son opposition totale à cette réforme et appelle le personnel à ne pas relayer les éléments de langage outranciers et mensongers portés par le gouvernement et la Direction de Pôle emploi.

Ivry, le 1^{er} décembre 2021